



## **Nombran asteroide en honor a científico antofagastino**

Farid Char es un académico de la Universidad de Antofagasta y astrónomo amateur, que recibió un reconocimiento de parte de la Unión Astronómica Internacional. El organismo decidió bautizar un asteroide en honor a él, para reconocer sus aportes en la observación desde esa región. Según informó "El Mercurio de Antofagasta", se trata del cuerpo celeste ahora llamado 714378 Char, el que se ubica en el Cinturón Principal de Asteroides, entre Marte y Júpiter, y posee un diámetro aproximado de 1,6 kilómetros. Fue descubierto en 2014 desde La Palma, en España, orbita al Sol a una distancia media de poco más de 407 millones de kilómetros y completa su recorrido en cerca de 4,5 años terrestres. "Espero que esto permita inspirar a otros amateurs y entusiastas de la astronomía", dijo Char.